



EN CORTO

NACIONALES

SB4

El gobierno federal, a través de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), reprobó la entrada en vigor de la Ley SB4 en Texas. Esta pretende detener el flujo de personas migrantes mediante su criminalización, fomentando la separación de familias, discriminación y perfilamiento racial, medidas que atentan contra los derechos humanos de la comunidad migrante.



Felby Cartascentro

Cosechadores

Con una inversión de 300 millones de pesos el Gobierno de la Ciudad de México colocará más de mil 950 equipos de Cosecha de Lluvia en todos los planteles públicos de primaria y secundaria. Con ello, cerca de dos mil cosechadores de lluvia captarían 198 millones de litros de agua al año.

Reapertura

Luego de un mes de huelga y tres años de conflicto con el Sindicato de Trabajadores, el Nacional Monte de Piedad reabrió las puertas. Sus 300 sucursales en todo el país comenzaron a operar nuevamente de manera normal, después de que los sindicalizados llegaron a un acuerdo con la institución respetando el incremento de sueldo, informó su director, Javier de la Calle.



LEGISLATIVAS

Cuidar a quien cuida

Una legislación de vanguardia en materia de cuidados está a punto de ver la luz gracias al impulso que la diputada priista **Cynthia López Castro** ha dado al tema. Se trata de diversas modificaciones a la Ley General de Desarrollo Social para incorporar el concepto "trabajo de cuidados" y establecer como obligación del Estado que las personas que realizan esta actividad cuenten con capacitaciones, certificaciones y seguridad social.



comunicacionselecciones@sigrales



Facebook José Juan Estrada

Inclusión migrante

En el Congreso de Zacatecas, en apoyo a la comunidad migrante de ese estado, una de las mayores del país, el diputado priista **José Juan Estrada Hernández** propondrá reformar la Ley de Cultura. El objetivo es que dicha comunidad sea incluida en todos los festivales y actividades culturales del estado. Adicionalmente solicitará a las autoridades estatales que se priorice la atención de niños migrantes no acompañados, uno de los temas más sensibles de los flujos migratorios en nuestro país.

Ciberseguridad

Casi como presagio, sucedió que el diputado Javier López Casarín, del PVEM, retiró de la agenda legislativa el tema de ciberseguridad luego de que el proyecto recibió múltiples críticas de la sociedad civil por considerarlo un camino hacia la censura y la militarización. El grave error del legislador fue no hacer consultas públicas ni Parlamentos Abiertos para conocer la opinión de los interesados.